

Rekordjahr 2012: 5,74 Millionen Volkswagen ausgeliefert

Mit einem neuen Rekord hat die Marke Volkswagen bei den Personenwagen das Jahr 2012 abgeschlossen. Erstmals wurden in zwölf Monaten 5,74 Millionen VW-Personenwagen zugelassen. Gegenüber dem Vorjahr mit 5,09 Millionen Einheiten betrug der Zuwachs 12,7 Prozent. Im Monat Dezember legte die Marke um 30,6 Prozent zu und verkaufte 517 900 (Dezember 2011: 396 600) Einheiten.

In Gesamteuropa verkaufte Volkswagen Pkw per Dezember 1,70 (1,72; -1,2 Prozent) Millionen Fahrzeuge. Deutliche Zuwächse generierte die Marke in Zentral- und Osteuropa, wo die Auslieferungen um 22,4 Prozent auf 267 100 (218 100) Fahrzeuge zulegten. In Russland, dem größten Einzelmarkt der Region, stiegen die Verkaufszahlen dabei um 39,6 Prozent auf 164 700 (118 000). In Westeuropa (ohne Deutschland) gingen die Auslieferungen aufgrund der schwierigen Situation auf den Gesamtmärkten um 6,9 Prozent auf 844 500 (906 900) Einheiten zurück. In Deutschland lieferte Volkswagen Pkw im abgelaufenen Jahr 586 100 (593 300) 1,2 Prozent Fahrzeuge weniger an Kunden aus.

In der Region Asien-Pazifik erzielte die Marke im Gesamtjahr 2012 ein deutliches Auslieferungsplus von 23,2 Prozent und übergab 2,37 (1,93) Millionen Fahrzeuge an Kunden. Auf China (inklusive Hongkong) als größten Einzelmarkt der Region entfielen davon 2,15 (1,72) Millionen Einheiten, ein Plus von 24,8 Prozent. Auch auf dem amerikanischen Kontinent entwickelten sich die Verkäufe positiv. So steigerte Volkswagen Pkw seine Auslieferungen in der Region Nordamerika um 25,5 Prozent auf 623 300 (496 700) Fahrzeuge. Vor allem in den USA legte die Marke weiter zu und übergab 438 100 (324 400) oder 35,1 Prozent mehr Fahrzeuge an Kunden. In Südamerika stiegen die Verkäufe um 8,3 Prozent auf 836 600 (772 600) Fahrzeuge, wovon 661 000 (591 700) auf den Einzelmarkt Brasilien entfielen, ein Plus von 11,7 Prozent. (ampnet/Sm).

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Golf.